

Bhabinkamtibmas Desa Parungkuda Berkomunikasi dengan Kepala Desa dan Sosialisasikan Upaya Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Oct 30, 2023 - 15:24



Parungkuda, 30 Oktober 2023 - Aiptu Atallah SH, S.Pd, yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Parungkuda, terus aktif menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat setempat. Pada hari Senin, tanggal 30 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, ia melaksanakan kegiatan silaturahmi dan Diskusi Dialog Sipil (DDS) dengan Kepala Desa Parungkuda, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Pertemuan ini dilangsungkan di Kantor Desa Parungkuda.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Atallah SH, S.Pd, membahas sejumlah isu penting yang relevan dengan situasi Kamtibmas di wilayah tersebut. Beberapa himbauan dan informasi strategis disampaikan dalam kesempatan ini.

Pertama, sosialisasi terkait pemasangan baliho (BALIGO) dilakukan dengan harapan menghindari terjadinya salah paham. Hal ini menjadi bagian dari upaya pencegahan konflik yang bisa timbul akibat interpretasi yang salah terhadap pesan-pesan yang ada.

Selanjutnya, warga Desa Parungkuda diingatkan untuk tidak membakar lahan atau kebun, terutama dalam musim kemarau. Hal ini dilakukan untuk menghindari potensi kebakaran hutan dan lahan yang dapat merugikan banyak pihak.

Aiptu Atallah juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dengan memberikan informasi bila mengetahui adanya tempat atau lokasi yang digunakan sebagai tempat penampungan dan rekrutmen dalam penerimaan tenaga kerja, baik di dalam negeri maupun luar negeri. Langkah ini merupakan bagian dari upaya memerangi perdagangan manusia yang masih menjadi ancaman serius.

Selain itu, ia juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.IK., M.H., yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menggambarkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan yang terbaik dan menjaga keamanan masyarakat.

Seluruh pesan-pesan dan informasi yang disampaikan oleh Aiptu Atallah SH, S.Pd, dalam pertemuan ini diharapkan dapat mendukung peningkatan situasi Kamtibmas dan pelayanan kepada masyarakat di Desa Parungkuda. Selain itu, Bhabinkamtibmas tetap siap untuk mendengar curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan kerjasama yang lebih baik.